

学校だより 6月号



# 元気はつらつ 勅使っ子

加賀市立勅使小学校 校長 細川 貴代

## ヒマワリの絆プロジェクト 5月24日



昨年度に引き続き、今年も公民館長様をはじめ地域の皆様、警察署署員の皆様にご準備・ご協力いただき実施しました。

全校で森町東交差点の歩道横に1人20粒ほどのヒマワリの種をまきました。夏になり、美しく咲くたくさんのヒマワリが運転手や歩行者への注意喚起に役立ってくれることを願い、子ども達は丁寧に種をまき、水やりをしていました。

このプロジェクトに参加することをおして、命を守るために気をつけることを再確認し、子ども達の交通事故防止の意識を高めていきたいと考えています。

ご協力いただいた皆様には、心より感謝申し上げます。



### 6年生 がんばったよ！ 連合運動会

5月21日（火）に陸上競技場で開催された加賀市連合運動会。

子ども達は毎日の練習の成果を発揮しようと、自己ベストを目指して100m走やりレーに取り組んでいました。緊張や不安を吹き飛ばし、全力で取り組んだこの経験を、ぜひ今後の学校生活にしっかりと活かしていってほしいと願っています。



# ファミリー活動スタート！

## 5月17日 ファミリー開き

ファミリーごとに、まず自己紹介をした後、活動目標を話し合いました。決まった目標を紹介します。

赤ファミリー ミックジャガー  
みんなで協力し全力で楽しもう！

黄ファミリー こうキング  
ファミリーで助け合い心をつにしよう

青ファミリー ルリコーン  
ファミリー同士心をつに何事にも  
全力で取り組む

白ファミリー DAIGO ンズ  
みんなで協力して全力で楽しもう

## 6月7日 法皇山清掃

福寿会の皆様と協力して法皇山清掃をしました。とても暑い日でしたが、ファミリーで分担した清掃場所をきれいにしようと、子ども達は時間いっぱいがんばっていました。みんなが協力して作業することで、とてもきれいになり、子ども達も満足そうでした。

今後も、地域の一員としてふるさとのために自分たちにできることを考え、取り組んでいきたいと思います。



## 6月12日 さつまいもの苗植え

事前に6年生が畝を作り準備を進めてくれました。当日は、ファミリーごとに6年生が苗の植え方を説明して、下級生を手助けしていました。

秋の収穫を楽しみに、今後は全校で水やりを順番に行っていきます。



大きいおいもがいっぱい  
とれますように…